



Rümlang, 04. Mai 2020

## Elterninformation zum Unterricht ab dem 11. Mai 2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Die strengen Massnahmen gegen die Verbreitung des Coronavirus zeigen in der Schweiz Wirkung. Deshalb können ab dem 11. Mai 2020 Ihre Kinder wieder in der Schule unterrichtet werden. Trotz dem Zusammentreffen vieler Menschen soll die Anzahl von Neuerkrankungen an COVID-19 auf niedrigem Niveau gehalten werden. Aus diesem Grund werden die Schulen mit reduziertem Betrieb starten. Die Schulen müssen die nachfolgenden Vorgaben des Kantons und des Bundesamtes für Gesundheit einhalten:

### **Maximal 15 Schülerinnen und Schüler im Unterricht**

Bis zum 8. Juni 2020 findet der Unterricht in der Schule in Gruppen von maximal 15 Schülerinnen und Schülern statt. Das bedeutet, dass die Klassen in zwei Gruppen aufgeteilt werden. Da dies zu viel mehr Klassen führt, sind die Kinder durchschnittlich nur zwischen 12 und 15 Lektionen pro Woche in der Schule und es gibt einen speziellen Stundenplan, den Sie zusammen mit diesem Schreiben erhalten.

### **Wir weisen Sie darauf hin, dass die obligatorische Schulpflicht gemäss Volksschulgesetz auch in dieser Situation besteht und Ihr Kind den Unterricht besuchen muss.**

Sollte Ihr Kind zu den Risikopatienten gehören, melden Sie sich bitte umgehend, spätestens aber bis Mittwochabend, 06. Mai, **schriftlich per Mail** bei der zuständigen Schulleitung. Diese wird zusammen mit Ihnen eine Lösung für die weitere Unterrichtung Ihres Kindes suchen (allenfalls weiterhin Fernunterricht).

### **Betreuung**

Da mit diesen Vorgaben auch der normale Hortbetrieb noch nicht wieder aufgenommen werden kann, wird die Schule ab dem 11. Mai weiterhin eine Notbetreuung anbieten. Diese steht vor allem Familien, die dringend darauf angewiesen sind, offen. Wenn Sie im Gesundheitswesen, bei einer Blaulichtorganisation oder in anderen Bereichen, die für die Versorgung der Bevölkerung wichtig sind, arbeiten, können Sie Ihr Kind in die Betreuung geben. Auf unserer Homepage ([www.psruemlang.ch](http://www.psruemlang.ch)) finden Sie das entsprechende Anmeldeformular, das Sie bis spätestens **Donnerstag, 07. Mai 2020, 12.00 Uhr** per Post oder Mail an die Schulverwaltung ([schulverwaltung@psruemlang.ch](mailto:schulverwaltung@psruemlang.ch)) senden.

Wenn Sie aus anderen wichtigen familiären Gründen auf eine Betreuung angewiesen sind, wenden Sie sich bitte so rasch als möglich per Mail an die Schulverwaltung ([schulverwaltung@psruemlang.ch](mailto:schulverwaltung@psruemlang.ch)). Sie wird mit Ihnen Kontakt aufnehmen und zusammen mit Ihnen eine Lösung finden. Wir hoffen, dass ab dem 8. Juni 2020 die Betreuung wieder im gewohnten Umfang zu Verfügung stehen wird.

### **Weitere Massnahmen**

Bis zu den Sommerferien finden keine Klassenlager, Schulreisen und Exkursionen statt und auch auf klassenübergreifende Veranstaltungen, wie Schulhaus- und Abschlussfeste, Sporttage, Theateraufführungen und Projektwochen, wird verzichtet.

Alle Hygienemassnahmen werden weiterhin gut beachtet (regelmässiges Händewaschen mit Seife, Niesen und Husten in die Armbeuge oder in Papiertaschentücher, Verzicht auf Händeschütteln, regelmässige Reinigung).

Das präventive Tragen Hygienemasken oder von Handschuhen ist keine sinnvolle Massnahme. Im Schulhaus werden aber Masken für gewisse Situationen zu Verfügung stehen:

- Für Schülerinnen und Schüler krank zur Schule kommen und betreut werden müssen, bis sie von den Eltern abgeholt werden oder für den Heimweg.
- Für Lehrpersonen, wenn sie gegenüber den Kindern die Abstandregel (2 Meter) über eine längere Zeit nicht einhalten können.

Wir werden kranke Kinder sofort nach Hause schicken bzw. von den Eltern abholen lassen. Die Kinder müssen so lange zuhause bleiben, bis sie mindestens 48 Stunden ohne Krankheitszeichen sind.

Besteht ein begründeter Verdacht auf eine Coronavirus-Infektion, werden wir die Eltern kontaktieren, damit sie ihr Kind von der Schule abholen und eine Ärztin / einen Arzt oder das Ärztefon (0800 33 66 55) kontaktieren, um das weitere Vorgehen zu besprechen.

Die Schulhausareale bleiben für den allgemeinen Publikumsverkehr weiterhin bis am 8. Juni 2020 gesperrt. Die Eltern werden dringend gebeten, das Schul- und das Hortareal zu meiden und nur in Ausnahmefällen (zum Beispiel Elterngespräche) zu betreten. Ab 18.00 Uhr ist das Betreten der Schulareale auch für alle Schülerinnen und Schüler verboten.

Wir möchten uns ganz herzlich für Ihre grosse Unterstützung im Homeschooling Ihres Kindes bedanken. Dank Ihrer Hilfe konnten unsere Lehrpersonen einen guten Fernunterricht anbieten. Wir freuen uns darauf, dass unsere Schülerinnen und Schüler bald wieder für Leben in den beiden Schulhäusern und den Kindergärten sorgen.

Bleiben Sie und Ihre Familie gesund.

Freundliche Grüsse

#### **Primarschulpflege Rümlang**



Barbara Altorfer  
Präsidentin



Monika Scherrer  
Leitung Schulverwaltung